

## GEMEINSAME PRESSEMITTEILUNG

**Explorer wird Teil der schauinsland-reisen-Gruppe**

Gemeinsam für neue Vertriebschancen und unvergessliche Reiseerlebnisse

Duisburg/Düsseldorf, 23. Mai 2024 — schauinsland-reisen hat sich mehrheitlich an dem Fernreisespezialisten Explorer beteiligt. Neben dem erfahrenen Reiseveranstalter werden auch die 30 hochqualifizierten Explorer-Reisebüros in die schauinsland-reisen-Gruppe integriert. Dieser Schritt erweitert das Angebot des Duisburger Reiseveranstalters um erstklassige Erlebnisreisen und eine jahrzehntelange Expertise im Bausteingeschäft auf der Fernstrecke. Heike Niederberghaus, die geschäftsführende Gesellschafterin von Explorer, bleibt in ihrer Position und arbeitet zusammen mit dem Management von schauinsland-reisen an der Weiterentwicklung des neuen gemeinsamen Geschäftsfeldes. Die strategische Partnerschaft markiert einen bedeutenden Schritt für beide Unternehmen und eröffnet neue Möglichkeiten für Reisende und Reisebüros gleichermaßen.

Explorer hat sich auf individuelle Reisen spezialisiert und bietet eine beeindruckende Bandbreite an Reisezielen an. Das Unternehmen startete vor mehr als 50 Jahren als Afrika-Spezialist und ist inzwischen Experte für individuelle Reisen in fast alle Teile der Welt. Insgesamt umfasst das Angebot 71 Länder – von Afrika über Asien, Australien, den Indischen Ozean bis hin zu Kanada, Europa, Mittel- und Südamerika, Neuseeland, die Südsee und die USA. Das einzigartige Bausteingeschäft ermöglicht es Reisebüros und Kunden, maßgeschneiderte Reisen durch die Kombination von Flügen, Hotels, Rundreisen, Gruppen- und Aktivreisen zu erstellen. Durch langjährige Kooperationen mit Zielgebietsagenturen sowie renommierten Hotelpartnern und Fluggesellschaften kann Explorer eine hohe Qualität garantieren. Das exzellente Destinationswissen des Explorer-Teams verspricht erstklassigen Service und unvergessliche Reiseerlebnisse.

„Die Partnerschaft mit Explorer markiert einen weiteren, bedeutenden Meilenstein für schauinsland-reisen. Das individuelle Bausteinprogramm, die jahrzehntelange Expertise und exzellentes Destinationswissen erweitern unser Angebot maßgeblich. Ein besonderer Dank gilt Heike Niederberghaus und ihrem Team für die Entscheidung zu dieser vertrauensvollen Zusammenarbeit“, sagt Gerald Kassner, Geschäftsführer von schauinsland-reisen. Auch Heike Niederberghaus freut sich über die Kooperation. Sie sagt: „Diese Partnerschaft wird sowohl für uns als auch für unsere Kunden von großem Nutzen sein. schauinsland-reisen ist ein verlässlicher und nahbarer Partner der Reisebüros. Wir haben in den letzten Jahren das Produkt-Knowhow durch eine hochmoderne und kundenzentrierte Technik ergänzt, die es Reisebüros ermöglicht, Reisekomponenten individuell zu kombinieren.“

## GEMEINSAME PRESSEMITTEILUNG

**Vorteile der Partnerschaft:**

- **Für Reisebüros:** Reisebüros profitieren vom beliebten und einfach buchbaren Bausteinprogramm von Explorer. Eine gemeinsame Provisionsregelung für das Geschäftsjahr 2024/25 verspricht den Vertriebspartnern bestmögliche Verdienstmöglichkeiten. Zudem steht das Vertriebsteam von schauinsland-reisen den Reisebüros bei Fragen zu Explorer unterstützend zur Seite.
- **Für Explorer:** Zugang zu einer etablierten und weitreichenden Vertriebsstruktur. Durch die starke Präsenz von schauinsland-reisen auf dem Reisemarkt erhalten die Angebote von Explorer eine breitere Sichtbarkeit und Reichweite, wodurch einzigartige Reiseerlebnisse einem noch größeren Publikum zugänglich gemacht werden können.
- **Für schauinsland-reisen:** Erweiterung des Portfolios um maßgeschneiderte und individuelle Erlebnisreisen in weltweit beliebte Destinationen. Die Vielfalt und Qualität der Angebote von Explorer ermöglichen es schauinsland-reisen, auf die Bedürfnisse einer noch größeren Zielgruppe einzugehen. Die Expertise und das Knowhow im Bereich der Bausteinreisen bereichern das Angebot.

„Gemeinsam mit Explorer können wir den Wunsch vieler Reisebüros nach individuellen Erlebnisreisen als ergänzendes Produkt innerhalb der schauinsland-reisen-Gruppe erfüllen. Diese individuellen Touren erweitern unser Portfolio und eröffnen den Reisebüros damit mehr Verkaufschancen aus einer Hand und die Möglichkeit, ihren Umsatz zu steigern“, sagt Detlef Schroer, Vertriebsleiter von schauinsland-reisen.

Detaillierte Informationen u.a. zum erweiterten Angebot, Agenturvergabe und reibungslosen Buchungsprozess erhalten Vertriebspartner\*innen über schauinsland-reisen in enger Zusammenarbeit mit dem Explorer-Expertenteam in Form von Newslettern, FAQs, expi-cademy, Web-Seminaren und auf der SONNENSEITEN-Roadshow zum Winterprogramm 24/25, die am 27.05.2024 startet.

## GEMEINSAME PRESSEMITTEILUNG



**BU: Gemeinsam stark – Heike Niederberghaus und Gerald Kassner blicken voller Vorfreude auf die strategische Partnerschaft zwischen Explorer und schauinsland-reisen.**

Foto: Severine Groneberg

#### Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels und Reisebüros. Außerdem hält das Unternehmen Mehrheitsanteile an den Airlines Sundair und FlyAir41 sowie dem Fernreiseprozessspezialisten Explorer. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine mehr als 600 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.

#### Über Explorer

Seit mehr als 50 Jahren ist Explorer ein Tourcert-zertifizierter Reiseveranstalter und Spezialist für individuelle Fernreisen. Das in Düsseldorf ansässige Unternehmen wurde ursprünglich als Afrikaspezialist gegründet und bietet mittlerweile Reisen in nahezu die ganze Welt an, insgesamt 71 Länder auf fünf Kontinenten. Die Expertise von Explorer liegt im sogenannten Bausteingeschäft: Individuelle Rundreisen, Gruppen-, Abenteuer- sowie Aktivreisen können mit verschiedenen Bausteinen kombiniert und zu einer maßgeschneiderten à la Carte Reise zusammengestellt werden.